



Ein echter Lichtblick: intelligente Straßenbeleuchtung.

A REAL RAY OF LIGHT: INTELLIGENT STREET LIGHTING.

Im Spannungsfeld zwischen Umweltschutz, Kostendruck und Sicherheitsaspekten ist eine intelligente, bedarfsgesteuerte Straßenbeleuchtung der perfekte Kompromiss. An den technischen Voraussetzungen und Umsetzungen wird im Rahmen des Projektes Golden Mile intensiv gearbeitet.

Ziel ist der Aufbau einer Demonstrationsmeile für intelligente Straßenbeleuchtung/Smart Lamppost mit Sensorik in den Bereichen Umwelt, Verkehr und Parken etc. inklusive der Implementierung einer Datenplattform-Lösung.

- „Schaufenster“ für technische Lösungsmöglichkeiten intelligenter Straßenbeleuchtung
- Erfassung verschiedener Daten im Bereich Umwelt, Verkehr und Parken
- Aufbau und Zusammenführung innerhalb einer Datenplattform

In the area of conflict between environmental protection, cost pressure and safety aspects, intelligent and demand-driven street lighting offers the perfect compromise. The Golden Mile project is working on the general technical requirements and implementation.

The aim of the project is to build a demonstration mile for intelligent Street lighting/Smart Lamppost with sensors for environmental data, traffic and parking data, etc. including the implementation of a data platform solution.

- „Showcase“ for technical solutions for intelligent street lighting
- Recording of various data in the field of environment, traffic and parking
- Setup and integration within one data platform



GOLDEN MILE

Themenfeld | topic:

Städtische Infrastruktur
Urban Infrastructure

Projektteam | project team:

DEW21, Cisco, Tvilight, Osram, Cleverciti, Stadt Dortmund



CONSTELA LED

EINFACH INTELLIGENT.
EINFACH INDIVIDUELL.
EINFACH LICHT.

www.trilux.com/outdoor